

## 平成7年度賀詞交歓会行なわれる

総務委員会

平成7年1月13日に恒例の東北地質調査業協会主催『平成7年度賀詞交歓会』が仙台市のホテル白萩において行なわれました。

当日は、永井理事長はじめ長谷顧問、会員各社におられる建設省、農水省等のOBの方々に積極的に参加を頂き、83名+事務局3名、総勢86名と、過って無い賑やかな賀詞交歓会となりました。

各地域の参加者の内容は

青森	3名	宮城	59名	事務局	3名
秋田	6名	山形	8名	総勢	86名
岩手	4名	福島	3名		

会は、齊藤総務委員長の開会の言葉から始まり、理事長挨拶、長谷顧問の来賓祝辞、藤島副理事長の乾杯で宴席になりました。

時節柄、建設省東北地方建設局からの出席は無く、会員による内々の賀詞交歓会となりましたが、会員各社とも社長、支店長等ほかの営業の責任者の参加が多く、厳しい平成7年度の船出を、各社頑張って乗り切ろうという意気込みが伺える勢いのある交歓会となりました。

また参加者の中には、前総務委員長で、現在大成基礎設計株式会社の社長になられた後藤氏の顔もあり、懐かしく歓談されていたことが印象に残りました。

宴席は、和やかなうちに辻総務副委員長の音頭でお開きとなりました。

協会員各社のご活躍をお祈りし、賀詞交歓会の報告と致します。

